

## **Eruviel deja la dirigencia del PRI en CDMX**

Escrito por Agencias

Martes 19 de Diciembre de 2017 20:00

---

### **+ Otro ex gobernador, Francisco Olvera, asume la encomienda**

CD. DE MÉXICO, 19 de Diciembre de 2017.- Eruviel Ávila dejó la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional en la ciudad de México.

El cargo lo recibió en octubre pasado, a sólo un mes de concluir su gestión como gobernador del Estado de México, de manos del dirigente nacional Enrique Ochoa Reza; asumió como delegado especial del partido en la Ciudad de México “con funciones de presidente”.

Es decir, Eruviel Ávila Villegas dejó la dirigencia del PRI en la capital del país a sólo dos meses de asumir el cargo y el nombramiento se hizo tras salida de Mariana Moguel Robles, hija de la Secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles.

“Un honor haber servido a mi partido en la #CDMX, aprendí mucho del priismo capitalino; fue una muy grata experiencia. Gracias a toda la militancia por su apoyo durante esta encomienda”, señaló el ahora ex dirigente en su cuenta de Twitter y dijo estar agradecido con su partido por tomarlo en cuenta “para poder servir y responder”.

Reflejó intenciones de ser el abanderado del PRI para la Presidencia y luego para la Jefatura de Gobierno.

“Señor presidente, me pongo a sus órdenes como un soldado más de mi partido. Le voy a demostrar a Morena que aquí en la CdMx vamos a ser competitivos”.

Cabe señalar, el PRI no ha ganado la Alcaldía de la Ciudad de México desde 1997, cuando los capitalinos pudieron tomar parte en las primeras elecciones para escoger mandatario en esa

## Eruviel deja la dirigencia del PRI en CDMX

Escrito por Agencias

Martes 19 de Diciembre de 2017 20:00

---

demarcación, y enviaron al tricolor a niveles de tercera y cuarta fuerza.

Las encuestas actuales colocan ahora a las siglas debajo de Morena, que controla la capital, y PAN y PRD se disputan el segundo y tercer puesto.

### HAY NUEVO PRESIDENTE

Francisco Olvera, ex gobernador del Estado de Hidalgo, fue nombrado presidente del Partido Revolucionario Institucional en la Ciudad de México, tras la salida de Eruviel Ávila.

Avila, ex gobernador del Estado de México, presentó su renuncia a la presidencia de este instituto político en la capital del país, cuando apenas cumplía dos meses con el encargo.

Fuentes tricolor sugieren que Ávila se sumará al equipo de precampaña de José Antonio Meade y el cargo que ocuparía es la vicecoordinación de la campaña del precandidato presidencial.